

## Un projet de télévision participative



*Le projet de Télévision Participative de l'association Trégor Vidéo a été expliqué, vendredi soir, à la salle Anatole le Braz.*

Les animateurs de Trégor Vidéo ont présenté leur projet de télévision citoyenne chargée de donner à chacun l'occasion de s'exprimer, soit par la prise de parole, soit par la réalisation de sujets et reportages vidéos.

Le but de cette démarche est de mettre en place un outil participatif, faisant participer la population et les différents acteurs de la vie socioculturelle à leur propre télévision, afin de démocratiser l'accès aux moyens d'expression. Différents objectifs à caractère so-

cial et éducatif, culturel, technologique et économique sont pris en compte dans ce projet qui se déroulera en trois phases avec une étude de faisabilité,

une préfiguration sur une durée de 3 mois d'une chaîne locale de télévision participative sur le faisceau hertzien analogique et le lancement d'une télévision locale de plein exercice sur le territoire du Trégor-Goëlo.

Les moyens humains comprennent bien sûr les permanents et des bénévoles issus

des différentes forces vives du Pays, associations, élus et habitants, ainsi que des partenaires associatifs.

Institutionnels, des établissements d'enseignement secondaire et supérieur et des partenaires privés.

L'ensemble des actions menées tout au long du projet fera l'objet d'un suivi et d'une analyse par un cabinet de chercheurs, en collaboration avec le comité de pilotage regroupant l'ensemble des partenaires du projet.